
La centrale Fermi di Trino

Riccardo Revello

6 Venerdì 24 Agosto 2007 I L  M O N F E R R A T OC RO N AC A

Estratto avviso d’asta pubblica per l’alienazione di terreno 
edifi cabile destinato a insediamento di punto vendita del-
la grande distribuzione sito in Casale Monferrato - località 
San Bernardino.

E’ indetta asta pubblica per l’alienazione dell’immobile in ogget-
to, della superfi cie complessiva di mq. 15.000.
Il prezzo base d’asta è fi ssato in € 1.860.000,00.
Criterio di aggiudicazione: metodo delle offerte segrete da con-
frontarsi con il prezzo base d’asta, ai sensi degli art. 73 lettera 
c) e 76 R.D. n. 827/1924. Non sono ammesse offerte in ribas-
so.
I requisiti e le modalità di partecipazione sono riportati nel ban-
do integrale di gara pubblicato all’Albo Pretorio del Comune e 
reperibile al seguente indirizzo internet: www.comune.casale-
monferrato.al.it.
Termine per la ricezione delle offerte: entro le ore 12,30 del 25 
settembre 2007.
Apertura offerte: ore 10 del 26 settembre 2007.
Ulteriori informazioni presso l’Uffi cio Contratti del Comune: tel. 
0142.444317.
Casale Monferrato, lì 21 agosto 2007

IL DIRIGENTE
Ing. Roberto MARTINOTTI

AZIENDA MULTISERVIZI CASALESE S.P.A.
VIA ORTI N. 2 - CASALE MONFERRATO C.A.P. 15033

TEL. 0142.334411 - FAX 0142.451452

Si comunica che in data martedì 02/10/2007 ore 10.00 
si svolgerà gara aperta per l’aggiudicazione dei lavori 
di realizzazione della fognatura nella zona del Valentino 
nel Comune di Casale M.to (AL) - I Lotto - Importo 
complessivo a base di gara: € 912.708,33 esclusa IVA.
Il bando di gara è stato pubblicato sulla G.U. Vª Serie 
Speciale n. 95 del 17/08/2007.
Per ulteriori informazioni consultare il sito internet: 
www.amcasale.it
La documentazione potrà essere visionata presso gli 
uffici dell’Azienda Multiservizi Casalese S.p.A. in via 
Orti n. 2 - Casale Monferrato nei seguenti orari: 8.30 
12.00 / 14.30 17.00 dal lunedì al venerdì entro il set-
timo giorno antecedente il termine stabilito per la 
presentazione delle offerte.
Casale Monf.to, 20/08/2007

IL VICE DIRETTORE GENERALE
Rag. Francesco Martinotti

COSMO S.P.A. - CASALE MONFERRATO (AL)
ESTRATTO AVVISO DI APPALTO AGGIUDICATO

1. Procedura di aggiudicazione prescelta: Ristretta. 
D.Lgs. 163/2006
2. CPV: 90121120 - noleggio di 34.695 contenitori di 
varie volumetrie per la raccolta differenziata domiciliare 
dei rifi uti urbani con servizi complementari e accessori 
di durata quinquennale.
3. Criteri aggiudicazione appalto: Offerta economica-
mente più vantaggiosa.
4. Numero offerte ricevute: tre.
5. Nome e indirizzo dell’aggiudicatario: Otto Multicom 
S.r.l. di Milano in Ati con S.B.S. Group S.r.l. di Roccapie-
monte (SA).
6. Prezzo di aggiudicazione: € 2.315.640 (per cinque 
anni).

Casale Monf.to, lì 20/08/2007

IL DIRETTORE GENERALE
Ing. Fiorenzo Borlasta

Nozze d’oro per Narda e Paolo

Festeggiano sabato 25 agosto cinquant’anni di matrimonio Narda, ca-
salinga, e Paolo, ex dipendente comunale, noto nell’ambito, è stato per 
molti anni guardia e custode al mattatoio civico. I fi gli Pierluigi e Mau-
ro con i nipoti Marco e Andrea e le loro rispettive famiglie, augurano a 
loro tanta felicità e immenso bene. Auguri!
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Centro amianto, primo passo
Stanziati 500mila euro a favore dell’Asl 21 per la sorveglianza
Dalla Regione il compito a Casale in virtù dell’esperienza maturata 

Diabetologia del Santo Spirito
trasferita nell’ex fisiatria

a Il reparto di Diabetologia dell’ospedale S. Spirito, causa ristrut-
turazione, è stato provvisoriamente collocato al primo piano 
dei padiglioni ovest, che fino a pochi mesi or sono, ospitava gli 
ambulatori di fisiatria. Per raggiungerlo, dalla portineria, segui-
re il corridoio di destra, poi il corridoio soprelevato di congiun-
gimento, quindi la scala sita di fronte all’URP (oppure servirsi 
degli ascensori) e raggiungere il primo piano.

Ospedale Valenza: da settembre
ecografie all’anca per i neonati
a Dal 1° settembre sarà attivo, presso l’ospedale di Valenza 

(quinto piano), l’ambulatorio di Ecografia che effettuerà eco-
grafie all’anca a neonati entro i 40 giorni vita.
Lo specialista radiologo sarà la dottoressa Maria Paola Scarsi 
dell’ospedale infantile Cesare Arrigo di Alessandria.
L’ambulatorio sarà attivo tutti i mercoledì pomeriggio dalle 14 
alle 18 tramite prenotazione.

Ambulatorio dell’Asl a Trino:
attività sospesa per la patronale
a In occasione della festività del Santo Patrono, lunedì 27 ago-

sto l’attività presso il Poliambulatorio di Trino verrà sospesa.

La Consulta per la Pace
si riunisce lunedì 3 settembre
a Lunedì 3 settembre 2007 alle 18 il presidente Johnny Zaffiro 

ha convocata l’Assemblea della Consulta per la Pace, la Giusti-
zia e la Cooperazione allo Sviluppo presso la Sede dell’Asso-
ciazionismo in via del Carmine 8 per discutere dell’organizza-
zione del Premio per la Pace 2007, della attività della commis-
sioni e della Festa dei cittadini del mondo.

La Commissione Ambiente
parlerà di videosorveglianza
a Il presidente della 4° Commissione Consiliare Ambiente Fran-

cesco Garis ha convocato mercoledì 26 settembre 2007 ore 
17.30  presso la Sala Consiglieri del Palazzo Municipale, via 
Mameli 10, una riunione per la discussione della videosor-
veglianza nella zona a traffico limitato e del progetto «Guidia-
mo sicuri».

Affidati i lavori per il casellario 
di San Germano: 190mila euro
a L’ A.M.C. (Azienda Multiservizi Casalese), che a Casale e nel-

le sei frazioni gestisce i servizi cimiteriali, ha affidato, tramite 
pubblica gara di appalto che si è tenuta il 10 agosto, i lavori 
relativi alla realizzazione del nuovo casellario a San Germano. 
L’impresa che si è aggiudicata i lavori è la Battello geom. Mau-
rizio di San Michele (AL). L’impresa si è aggiudicata i lavori per 
un importo di 190.000 euro circa.
I lavori dovrebbero iniziare presumibilmente tra un mese per 
concludersi entro l’estate del 2008. Il nuovo casellario potrà 
ospitare 180 loculi (disposti in cinque file, tutte fuori terra) e 
avrà un costo stimato in 250 mila euro circa. 

Tre nuovi lucernari al casellario 
del cimitero cattolico urbano
a Sono stati conclusi nei giorni scorsi, presso il cimitero catto-

lico urbano di via Negri, i lavori di sostituzione di tre lucerna-
ri a pavimento al casellario 1. L’intervento di fornitura e posa 
in opera è stato affidato dall’A.M.C. all’impresa «Allara Fratel-
li» e il costo è di 2.060 euro più Iva. I lucernari servono a dare 
luce ai claustri sotterranei; quelli vecchi non erano più in con-
dizioni ottimali.

Anche esponenti casalesi
al Meeting dell’amicizia di Rimini
a Si conclude domani, sabato 25 agosto, presso i Padiglioni del-

la Nuova Fiera di Rimini, il “Meeting per l’amicizia fra i popoli 
2007”, organizzato da Comunione e Liberazione.
Come già negli scorsi anni al meeting - fa sapere Nicola Sir-
chia, coordinatore cittadino di Forza Italia - vi sarà una nutrita 
partecipazione anche dalla nostra zona.

NOTIZIE
IN BREVE

a ASL 21, istituti scolastici, 
Asili Nido, Agenzia Fami-
glia, ANNFAS, A.G.E., Con-
sulta per la Pace, ANOLF e 
le associazioni «Il Tiglio» e 
«Harambèe» sono invitati a 
partecipare al primo incon-
tro della «Clinica della Con-
certazione» che si terrà gio-
vedì 6 settembre alle 9 al 
Centro dell’Associazionismo 
in via del Carmine 8 a Casa-
le, in cui verrà anche con-
segnata ai presenti l’Agen-
da della Clinica della Con-
certazione.
La Provincia di Alessandria 
ha infatti deciso di inseri-
re Casale nell’Agenda 2007-
2008 di questo particolare 
sistema di lavoro in rete spe-
rimentato ormai da due anni 
nell’alessandrino e che - sot-

tolinea un comunicato stam-
pa diffuso dall’assessore alla 
Pace del Comune di Casale 
Riccardo Revello - «è stato 
riconosciuto, dai soggetti lo-
cali che vi hanno preso par-
te, notevolmente effi cace so-
prattutto in situazioni di di-
sagio complesse». 
Sostanzialmente si tratta di 
riunire competenze e servi-
zi attorno a casi specifici e 
particolarmente complessi, 
che richiedono l’apporto di 
molteplici professionalità e 
specialità.
«Il lavoro in rete è una mo-
dalità fondamentale per la 
realizzazione di una comu-
nità partecipata - dice Re-
vello - basata sul rispetto e 
sull’ascolto dell’altro, sul-
l’attenzione ai problemi, sul 

confl itto costruttivo e sulla 
condivisione».
I promotori sottolineano 
l’importanza di partecipare 
agli incontri di approfondi-
mento che si svolgeranno ad 
Alessandria, e invitano gli 
istituti scolastici a inserirlo 
nel Piano di Offerta Forma-
tiva per consentire agli inse-
gnanti di partecipare.
Proprio dalle scuole potreb-
bero infatti essere segnalati 
casi e situazioni diffi cili.
A tale proposito uno sche-
ma di progetto è stato pre-
disposto dal professor Mau-
ro Bonelli.
Per eventuali comunicazio-
ni e/o chiarimenti telefona-
re allo 0142 444311 oppure 
al 346 5507721.

m.f.

INIZIATIVE Anche Casale ne fa parte. Appuntamento giovedì 8

Arriva la Clinica della concertazione

del rischio di esposizione, 
l’istituzione dei registri de-
gli esposti e la sorveglian-

za sanitaria”, per il qua-
le sono stati stanziati 500 
mila euro, che si è già pre-

visto di stanziare a favore 
dell’Asl 21».

m.f.

ne di manufatti in Eternit e 
del sito amiantifero di Ba-
lagero, sia per la particola-
re attenzione che ha sem-
pre dedicato alle proble-
matiche legate alla preven-
zione in ambiente di lavo-
ro, ha sviluppato nel tem-
po specifiche competenze 
in questo campo, tali da 
costituire un modello di ri-
ferimento per le altre real-
tà regionali in tema di sor-
veglianza sanitaria degli ex 
esposti, di criteri di priori-
tà di intervento per le boni-
fi che, di controllo e parteci-
pazione tecnico-operativa 
nelle bonifi che di siti di in-
teresse nazionale. Per que-
sti motivi, il CCM ha deci-
so di affi dare alla Regione 
Piemonte il coordinamento 
del progetto “Realizzazio-
ne di un piano di program-
mazione per la riduzione 

a La Regione Piemonte da-
rà vita a un «Centro regio-
nale per la ricerca, la sor-
veglianza e la prevenzione 
dei rischi da amianto», la 
cui sede sarà collocata a Ca-
sale, in virtù dell’esperien-
za che l’Asl 21 ha maturato 
in ambito sia sanitario sia 
ambientale sulle tematiche 
connesse alla contamina-
zione da amianto. 
Lo ha stabilito una recen-
te delibera della Giunta re-
gionale, in cui si fissano 
gli obiettivi che il Centro 
dovrà perseguire: la salva-
guardia e la tutela della sa-
lute rispetto all’inquina-
mento da fi bre di amianto; 
la promozione della rimo-
zione dei fattori di rischio 
indotti dall’amianto; il so-
stegno alla ricerca e alla 
sperimentazione nel cam-
po della prevenzione e del-
la terapia sanitaria; la pro-
mozione di attività di ricer-
ca e la sperimentazione di 
tecniche per la bonifi ca e il 
recupero dei siti contami-
nati; la promozione di ini-
ziative di educazione e in-
formazione mirate a ridurre 
il rischio amianto.
Per il conseguimento di 
queste fi nalità, il Centro di 
Casale avrà come compiti 
principali l’aggiornamento 
e la gestione del «Piano re-
gionale amianto», la piani-
fi cazione strategica delle at-
tività di ricerca sull’epide-
miologia, la prevenzione, 
la diagnosi e il trattamen-
to delle patologie legate al-
l’amianto, nonché il coor-
dinamento nazionale dei 
progetti su questo tema del 
Centro nazionale per la pre-
venzione e il controllo del-
le malattie infettive (CCM) 
del Ministero della salute.
«La Regione Piemonte - 
spiega la presidente Merce-
des Bresso - sia per la pre-
senza sul proprio territorio 
di stabilimenti di produzio-

AMBIENTE A causa di uno sciopero. Se ne riparlerà giovedì 30 agosto

Nucleare, indennizzi rinviati
E il sindaco di Saluggia minaccia di incatenarsi per protesta
a Il “decreto Scanzano” avrebbe dovu-
to permettere l’erogazione di un contri-
buto risarcitorio ai Comuni, come Trino 
e Saluggia, che ospitano impianti nu-
cleari. Lo scorso 18 luglio il ministro 
dell’Ambiente Pecoraro Scanio aveva 
dato il via libera ai pagamenti. Tutto 
ciò doveva essere sancito da una deli-
bera del Cipe, il Comitato interministe-
riale per la programmazione economi-
ca, ma i dipendenti e i funzionari sono 
entrati in sciopero e l’operazione per 
l’accredito del denaro è stata rinviata 
al 30 agosto. 
La notizia non è stata accolta positiva-
mente dal sindaco di Saluggia e asses-
sore provinciale di Vercelli Marco Pa-
steris. «Mi auguro che per la nuova da-
ta non si verifi chino altri intoppi. Altri-
menti una protesta a Roma diventerà 
un atto dovuto», dice. 
Pasteris rivela di avere già contattato i 
primi cittadini di Caorso e Rotondella, 
infuriati a loro volta per questo ulteriore 
ritardo. Nel frattempo il senatore di An 

Andrea Fluttero ha presentato un’inter-
rogazione per conoscere le ragioni del 
disguido. In modo tale da assicurare i 
Comuni interessati che «nella prossima 
riunione CIPE possa fi nalmente conclu-
dersi la vicenda delle compensazioni».
E nei giorni scorsi un altro parlamen-
tare di An, l’onorevole Marco Zacche-
ra, ha inviato al Ministro dell’Ambien-
te Alfonso Pecoraro Scanio una lettera 
nella quale lo invita a «intervenire sul-
lo stesso CIPE affi nché la questione sia 
defi nitivamente risolta senza ulteriori 
indugi o ritardi». 
L’intoppo è visto con una certa preoc-
cupazione per via di questioni di natura 
burocratica. La delibera del Cipe dovrà 
infatti passare all’esame della Corte dei 
conti e poi tornare al ministero dell’Am-
biente per il via defi nitivo ai fondi.
Pasteris è quanto mai determinato e av-
verte: «Non solo siamo pronti ad anda-
re a Roma il 30 agosto per protestare. Se 
sarà il caso mi incatenerò anche al por-
tone d’ingresso della sede del Cipe».

ESTATE Le condizioni climatiche favorevoli hanno evitato che fossero vanificati gli interventi di disinfestazione

Poche zanzare, ma per i bilanci occorre attendere ottobre
a Per la conta scientifica 
della zanzare bisognerà at-
tendere probabilmente i pri-
mi giorni di ottobre, quando 
i tecnici si metteranno al la-
voro per confrontare i dati di 
quest’anno con quelli prece-
denti, ma che sia sta a una 
estate eccezionale è stato 
avvertito in molte zone del 
Monferrato.
E il quesito che tanti si pon-
gono è: la lotta ha fi nalmen-
te iniziato a dare i suoi frut-
ti oppure...
Andrea Mosca, tecnico Ipla, 
preferisce non indugiare in 
trionfalismi sull’efficacia 
della lotta che quest’anno 
per la prima volta ha coin-
volto anche gli agricoltori e 
nell’attesa di una riflessio-
ne a bocce ferme, conferma 
le prime impressioni e le di-
chiarazioni di qualche setti-

mana fa. Le condizioni cli-
matiche favorevoli sono sta-
te fondamentali, ribadisce, 

«ma certo non possiamo 
sperare che vada così tutti 
gli anni».

Le notti fresche e i venti pre-
valenti da sud che hanno te-
nuto le zanzare al nord in-

fatti sono infatti stati fatto-
ri fondamentali per il suc-
cesso della lotta facendo sì 
che non sia stata vanifi cata 
come negli anni precedenti 
da una accidentale impor-
tazione di insetti dalle aree 
dove non veniva fatta, prin-
cipalmente il Vercellese e la 
Lomellina.
Il problema di trattare in ma-
niera effi cace e completa an-
che questa zona, pertanto, 
resta da risolvere.
Intanto le temperature fre-
sche di questi ultimi gior-
ni hanno offerto altri giorni 
di sollievo, anche se i trat-
tamenti in risaia sono fi niti 
da tempo, mentre continue-
ranno fi no a metà settembre 
quelli negli altri focolai, co-
me per esempio nelle zone 
di collina.
Gli ultimi trattamenti in ri-

saia con elicottero sono stati 
anche effettuati con una at-
trezzatura nuova, continuan-
do una sperimentazione che 
è cominciata due anni fa.
In sostanza viene usato lo 
stesso principio attivo in 
granuli anziché liquido, allo 
scopo di favorire la penetra-
zione in risaia quando il ri-
so è alto.
Con questo sistema si uti-
lizza addirittura un minor 
quantitativo di principio at-
tivo anche se, visto che il 
prodotto è più caro rispetto 
a quello liquido, alla fi ne il 
prezzo non è vantaggioso.
I risultati sono comunque 
soddisfacenti, visto che regi-
stra una mortalità delle larve 
compresa fra l’80 e il 90%.
Per distribuirlo si utilizza 
una apparecchiatura simile 
a quella che viene impiega-

ta in agricoltura per la semi-
na, ma si tratta di impian-
ti sperimentali che devono 
essere registrati dall’ENAC 
- Ente nazionale aviazione 
civile - per l’utilizzo con gli 
elicotteri.
Se ciò avverrà e se il prez-
zo del prodotto si abbassas-
se potrebbe essere anticipa-
to il cambio di metodologia 
e si potrebbero pertanto pro-
trarre maggiormente i trat-
tamenti.
Nelle prossime settimane i 
tecnici dell’Ipla, fra cui lo 
stesso Mosca prenderanno 
infine parte a un convegno 
a Praga della Associazione 
europea lotta alle zanzare  
per vedere se ci sono novità: 
«Speriamo una volta tanto 
di non essere noi a portar-
le...», conclude Mosca.

m.f.
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